

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Richard Quaas
Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Dr. Evelyne Menges

ANTRAG

06.04.2018

Tierpark-App für Hellabrunn

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt unterstützt den Münchner Tierpark Hellabrunn bei der Entwicklung und Einführung einer mehrsprachigen Tierpark App für den Münchner Zoo, mit umfassenden Informationen über die Tiere, das Tierparkgelände selbst, seine Geschichte, Einrichtungen und Projekte, sowie seine wissenschaftliche Arbeit.

Begründung:

In Zeiten, in den fast jeder Besucher des Tierparks ein Smartphone, beim Zoobesuch mitführt und von Reisen und anderen Gelegenheiten her, es gewohnt ist, sich mit Hilfe einer App zu orientieren, bzw. sich Informationen über Sehenswürdigkeiten abzurufen, wäre es sicher keine Fehlinvestition, wenn der Tierpark den Besucherinnen und Besuchern eine App mit Informationen in möglichst vielen Sprachen anbieten würde. So könnten die Tiere in den jeweiligen Stationen über einen Plan mit Nummernsystem gefunden und ausführlicher beschrieben werden, als auf den knapp gehaltenen Hinweisblättern an den Tafeln vor den Gehegen. So kann schnell darauf hingewiesen werden, wenn aktuell Nachwuchs im Park ist oder es könnte auch auf jahreszeitliche Veränderungen bei Tieren und Pflanzen eingegangen werden. Auch Verpflegungsmöglichkeiten, Toiletten, Kinderspielplätze usw. könnten so einfach und ggf. schnell änderbar modern den Besuchern angezeigt und präsentiert werden. Auch ein Newsletter in der App könnte für die Nutzer die Bindung zu Hellabrunn verstärken und so für diesen Traditionsbetrieb im Münchner Süden, einen echten Mehrwert herstellen.

Initiative:

Richard Quaas Stadtrat	Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender	Beatrix Burkhardt Stadträtin	Dr. Evelyne Menges Stadträtin
---------------------------	--------------------------------------------------	---------------------------------	----------------------------------